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           PREFEITURA DE SANTOS  
                   Conselho de Esportes 

Ata da terceira reunião ordinária do ano de dois mil e vinte e cinco, do Conselho 1 

Municipal de Esportes de Santos, realizada no auditório da Secretaria Municipal de 2 

Esportes. Ao vigésimo terceiro dia do mês de abr i l  de dois mil e vinte e cinco, às dez 3 

horas e quinze minutos, iniciou-se a reunião para dar cumprimento à seguinte pauta: 4 

Expediente; Leitura e aprovação da ata da reunião anterior; Prestação de contas 5 

de projetos aprovados pela CIAC / PROMIFAE; Reconsideração de processo 6 

reprovado pela CIAC/PROMIFAE; Plano Municipal do Esporte (atualização) e 7 

Assuntos Gerais. Compareceram na reunião os seguintes conselheiros: Marcelo 8 

Vasques Casati (CREF); Eduardo Santos (SEDURB/SEMAM); Eduardo Soares Freire e 9 

Weida dos Santos Cordeiro (Técnicos);  Marcelo de Oliveira Rossi, Rogério Sampaio 10 

Cardoso (SEMES); Rodney de Souza Rodrigues (SEDUC); Maressa D´Paula G. Rosa 11 

Nogueira (Universidades); Patrícia Azevedo S. Nascimento (CET); Rafael Silva dos 12 

Santos (SIEDI/SEOBE); Nathan Torquato e Brenda Padilha (Atletas e Paratletas); 13 

Vanessa Faro (Imprensa Esportiva); Weverson Patriota (Associações Comerciais, de 14 

Serviços e de Sindicatos de Santos); Bruno Quiqueto (Organizadores de eventos 15 

esportivos). Luís Antônio de Alvarenga e Marcello Pistelli Nogueira (Associações 16 

Esportivas); Marcelo Netto Gonçalves (Assessorias Esportivas);  (Vera Lúcia de Oliveira 17 

(SEECTUR). Justificativa de Ausência:  Donald Verônico Alves da Silva (OSC); Rosa 18 

do Carmo José (Universidades), Alexandre Alves Vidal e Silvia Moreira Marques Bento 19 

(FSS); Thiago Hermenegildo de Carvalho (Organizadores de Eventos), Roger Guerra 20 

(SIEDI/SEOBE). Convidados:  Ka r ine  de  O l i ve i ra  Ma lvas io  (SEFI N) ;  21 

Domingos Nascimento dos Santos Filho (SEMES), Luiz Carlos Franco (CET). Leitura da 22 

ata da reunião anterior: O Presidente do Conselho, Marcelo Casati, informou que a ata 23 

foi enviada aos conselheiros por e-mail, solicitando a dispensada de sua leitura. Ata 24 

aprovada. Prestação de contas de projetos aprovados pela CIAC/PROMIFAE: Caio 25 

Nascimento, chefe da Seção de Apoio ao PROMIFAE, apresentou os processos abaixo, 26 

informando que todos estarão disponíveis para consulta, na Secretaria de Esportes, pelo 27 

prazo de trinta dias, sendo em seguida encaminhados para arquivamento. Processos: nº  28 

27298/2019-15, Projeto Bom de Bola e Nº 2652/2022-68,  Projeto Copa Educativa de 29 

Futsal Estrela Milinha, ambos do   Proponente Associação Estrela Milinha; Nº 30 

73621/2023-45, Projeto En-Canta Capoeira, do Proponente Associação Cultural Raízes 31 

de Vila  Nova; Nº 28231/2024-47,  Projeto Favela Cup 2024, Proponente Associação 32 

Missionária Resgatando Vidas – A Última Colheita; Nº 31245/2021-87,  Projeto 1º Festival 33 

Brasileiro Rema Santos de Canoas Havaianas e Surfskis (3ª Etapa Copa São Paulo), 34 

do Proponente Associação Brasileira de Canoa Havaiana; Nº 19331/2021-58, Projeto 35 

Equipe Santista de Ginástica Rítmica, do Proponente Associação Ginart; Nº 36 

39005/2024-18, Projeto Du Rosa e Azul + Kids, Proponente Associação de 37 

Desenvolvimento do Esporte e Cultura de Santos; Nº 41103/2022-08, Projeto Punhos de 38 

Ouro – Escola de Boxe – 2022, Proponente Felipe Soares Moledas; Nº 52943/2023-23, 39 

Projeto GAIA – Projeto de Ginástica Artística  Iniciação e Aprofundamento e Nº 40 

52946/2023-11 Projeto GAIA II – Projeto de Ginástica Artística  Iniciação e 41 

Aprofundamento II, do Proponente Nelson Sátiro Kitahara. Projetos Aprovados. 42 

Reconsideração de projetos reprovados pela CIAC/PROMIFAE: O Sr. Fábio Paiva, 43 

representante da Associação Brasileira de Canoa Havaiana, responsável pelo projeto 44 

Rema Gari, defendeu a proposta do evento, por ser um projeto de cunho social com 45 

grande potencial para a Cidade, solicitando sua reavaliação; Sr. Eduardo Freire, 46 

represente da Comissão Interdisciplinar de Avaliação e Concessão – CIAC relatou o ponto 47 

de vista da Comissão e o motivo do indeferimento; após alguns questionamentos para 48 



 

Praça Engenheiro José Rebouças, s/nº - Ponta da Praia - Santos/SP 
CEP 11.030-000       Tel.: (13) 3269-8080      gab.semes@santos.sp.gov.br 

           PREFEITURA DE SANTOS  
                   Conselho de Esportes 

melhor análise da proposta, com dez votos a favor e duas abstenções, o projeto Rema 49 

Gari, retornará para nova análise da CIAC. Plano Municipal do Esporte – PME: Marcelo 50 

Rossi, representante da SEMES, atualizou o Conselho em relação a primeira reunião 51 

realizada para apresentação do grupo de trabalho e da proposta a ser realizada. 52 

Assuntos Gerais: Weida Cordeiro, representante suplente dos Técnicos, apoiada por 53 

Marcelo Netto, representante das Assessorias Esportivas, a pedido das Assessorias 54 

Esportivas da Cidade, solicitou a prioridade  de inscrições para os munícipes e maior 55 

número de vagas, além de pedir que seja estreitada a relação das Assessorias com a 56 

Organização do Campeonato Santista de Pedestrianismo. O Presidente do Conselho 57 

solicita que o pedido seja oficiado à Secretaria de Esportes. Sr. Eduardo Freire, 58 

representante titular dos Técnicos, solicitou que seja atualizado o croqui da reforma do 59 

Rebouças, na próxima reunião do COMESP. A pedido do Presidente, a Secretaria de 60 

Obras será oficiada. Sr. Marcelo Casati, Presidente do Conselho e representante do 61 

CREF, comunica aos membros o convite para participação dos Conselheiros na Audiência 62 

Pública da Comissão de Finanças e Orçamento da Câmara Municipal de Santos, no dia 63 

cinco de maio, para discussão do Projeto de Lei que dispõe sobre as diretrizes 64 

orçamentárias para o exercício de 2026 e Projeto de lei que dispõe sobre o plano 65 

plurianual do município de Santos para o período de 2026 a 2029. O Conselho Municipal 66 

de Esportes deverá ser representado pelos Conselheiros Eduardo Freire, Weverson 67 

Patriota, Nathan Torquato e Weida Cordeiro. Sr. Marcelo Casati, a pedido do Secretário de 68 

Esportes, apresentou ao Conselho os nomes escolhidos para serem homenageados no 69 

evento do Dia do Esportista Amador 2025, a ser realizado, conforme calendário oficial, no 70 

último domingo de maio. As três sugestões foram deferidas, estando a Secretaria com a 71 

pendência de definir um quarto nome, do sexo feminino, visto que os três apresentados 72 

foram masculinos. Nada mais a ser discutido, o Presidente declara encerrada a reunião, e 73 

eu, Silvia Mara de Oliveira Fonseca, lavrei a presente ata, que vai por mim assinada e pelo 74 

Presidente, Sr. Marcelo Vasques Casati. 75 
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